

# UDS

## Universidad del Sureste

Alumno: Andrés de Jesús López López

Materia: Procesos Culturales

Fecha: 09 de Junio del 2021

1- Desarrollo de un cuadro con características de cada movimiento

<b>PROCESOS CULTURALES</b>	
<b>Características de subcultura</b>	<b>Características de contracultura</b>
Personas que aceptan pertenecer a la cultura dominante, mediante una forma distintiva de estilo de vida	Movimiento en contra de la cultura dominante
Suponen una minoría en la sociedad	Es una cultura alternativa
Los gustos musicales, nutricionales o estéticos son motivo de la creación de subculturas.	Los integrantes que forman parte de la contracultura se sienten disconformes y así lo manifiestan

2- Cinco tribus ejemplo de contracultura : Los Punks, son personas violentas y rebeldes, y que sobre todo tienen ideologías anarquista y antifascista, quiere decir que se oponen completamente al gobierno del estado // los Hippies, movimiento que surgió por la guerra de Vietnam, siendo desinteresados por la política y un gran gusto por la mariguana lo que lo hace contracultural // Los Skins, se enfocan mas que nada en intentar destruir el estado y son demasiados violentos // Hip hop, aunque no pareciera se deriva de un movimiento negro, que se crea pandillas violentas, que realizaban grafitis donde quiera, y se considera contracultura por que es sus canciones daban un mensaje en contra del sistema gubernamental // Los góticos, siempre visten de forma oscura, son apolíticos y admiran la muerte cosas que pienso que son contraculturales

3- Explica una tribu y da tu punto de vista personal: Los Muppies, consideró que son de las tribus mas favorables para la sociedad, por que les encanta la comida sana, le gusta hacer deportes como correr y yoga, disfrutan viajar y conocer sobre la gastronomía que sea saludable, y son fieles amantes de la tecnología. Si me pudiera elegir una tribu seria esta, porque hacen cosas positivas en sus vidas

4- Propón una tribu poco enriquecedora culturalmente: Considero que los Góticos, personas que no conviven con la sociedad, profesan a la muerte algo que no esta bien desde mi punto de vista, amantes de el color negro, y siento que nos son buena influencia para la juventud

5- Si pudieras crear un tribu urbana con una perspectiva de equidad de genero como seria: pienso que de una forma subcultural y pasiva, integrado por ambos géneros, donde se promuevan estos valores y sean demostrados a la sociedad, que exista libertad de

expresión, creando espacio reflexivos, realizando actividades de convivencia sana y aportaría a la sociedad un ejemplo de conducta social donde no exista diferencias entre hombres y mujeres